

## ABSTRAK

Syaiful Amin, 2020, *Pembiasaan shalat dhuha untuk meningkatkan kedisiplinan belajar siswa di SMP Al-Amin Klampis Bangkalan*, Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Pembimbing: Sri Nurhayati, M.Pd.

### **Kata kunci : Shalat Dhuha, Kedisiplinan Belajar**

Disiplin merupakan kunci sukses bagi kegiatan belajar siswa di sekolah, karena dengan disiplin maka setiap siswa akan menciptakan rasa nyaman serta aman belajar bagi dirinya sendiri, sekaligus bagi siswa lain yang berada di lingkungan sekolah. Disiplin tentu tidak akan muncul begitu saja pada diri siswa tanpa disadari dengan penegakan peraturan yang efektif oleh pihak guru sekolah. dengan program shalat dhuha ini di diharapkan dapat merubah perilaku siswa yang awalnya kurang disiplin dalam belajar menjadi lebih disiplin dalam belajar.

Adapun penelitian ini memiliki tiga fokus penelitian yang menjadi pembahasan pokok yang berjudul Pembiasaan shalat dhuha untuk meningkatkan kedisiplinan belajar siswa di SMP Al-Amin Klampis Bangkalan, adapun fokus penelitiannya sebagai berikut: *Pertama*, Bagaimana kedisiplinan belajar siswa di SMP Al-Amin Klampis Bangkalan. *Kedua*, bagaimana teknis pelaksanaan shalat dhuha di SMP Al-Amin Klampis, Bangkalan. *Ketiga*, bagaimana implikasi pembiasaan shalat dhuha terhadap peningkatan kedisiplinan belajar siswa di SMP Al-Amin Klampis Bangkalan.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif jenis deskriptif. sumberdata yang diperoleh melalui wawancara terstruktur, observasi partisipan dan dokumentasi. Yang menjadi informan adalah kepala sekolah, guru SMP Al-Amin Klampis Bangkalan dan beberapa siswa SMP Al-Amin Klampis Bangkalan

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: pembiasaan shalat dhuha benar-benar meningkatkan kedisiplinan belajar siswa di SMP Al-Amin Klampis, Bangkalan. adapun teknis pelaksanaan shalat dhuha ini di dilaksanakan secara bersama-sama akan tetapi tidak berjamaah karena shalat sunnah dhuha ini adalah shalat sunnah munfarid dan berjamaah. Sedangkan implikasinya meningkatnya kedisiplinan belajar siswa dengan adanya program shalat dhuha dan berkurangnya tingkat keterlambatan siswa di SMP Al-Amin Klampis, Bangkalan.